

**Beschlussauszug
aus der
Sitzung der Gemeindevertretung Altwarp
vom 11.12.2024**

Top 2 Einwohnerfragestunde

Eine Einwohnerin berichtet über den erschienenen Artikel in der Berliner Zeitung, welcher Altwarp als „Ort der Schande“ tituliert. Sie möchte wissen, wie man gedenkt hier vorzugehen. Herr Herzelfeld erläutert kurz die vorangegangene Thematik und sagt, dass der besagte Termin ursprünglich im Berliner Tagesspiegel erschienen ist. Er führt aus, dass nach reiflicher Überlegung die Gemeindevertretung das betroffene Paar offiziell über die Amtsverwaltung zu einem Termin einladen möchte. Gegen den Artikel selber hat man nur wenig handhabe und manchmal scheint es in Bezug auf diese Art der Presse nicht zu reagieren.

Weiter wird gefragt, wie die offiziellen Ruhezeiten – besonders über Mittag am Samstag – sind. Frau Preußer möchte hierzu bitte der Gemeinde eine Übersicht zukommen lassen.